

04.03.2026

Konformität von PENTAC-Produkten zu REACH *Conformity of PENTAC products to REACH*

Mit diesem Schreiben bestätigen wir, dass alle unsere Produkte den Anforderungen der neuesten Verordnung (EG) Nr.1907/2006, allgemein als REACH bezeichnet, inklusive aller Ergänzungen und Anhänge erfüllt werden. Über ein vollständiges und kontinuierlich aktualisiertes Stoffkataster werden sämtliche Inhaltstoffe überprüft, um eine REACH-Konformität zu gewährleisten.

Wir bestätigen hiermit, dass keine unserer Materialien PFOA oder Asbestfasern enthalten. Alle Pentac-Produkte enthalten kein PFAS, einzige Ausnahme bilden hier die PENTAMID-Produkte mit dem Zusatz TF (Teflon)

Unsere Produkte enthalten keine Chlorverbindungen (CAS 13560-89-9, 135821-03-3, 135821-74-8, 1336-36-3)

Es werden keine besorgniserregenden Stoffe der aktuellen Liste SVHC eingesetzt. Dies wird regelmäßig auf Aktualität geprüft. Die Liste ist unter folgendem Link zu finden:
<http://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

Es sind keine Stoffe enthalten die in der Verordnung 2011/65/EG (RoHS-III), EU 2019/1021 und EU Nr. 528/2012 beschrieben sind.

Die Richtlinie 2000/53/EG über Altfahrzeuge wird auf Grund der zu 100% recycelbaren Produkte von Pentac eingehalten. Es werden alle geforderten Grenzwerte der aktuellsten Fassung der Richtlinie 2015/863 eingehalten. Dies betrifft alle PENTAC Produkte.

Die gelieferten Polymergranulate unterliegen dem Eintrag 78 in Anhang XVII der Verordnung (EG) Nr.1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates. Gehalt an synthetischen Polymer-Mikropartikel: 100%

Die WEEE Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte ist auf die Firma PENTAC Polymer GmbH nicht anwendbar. /

With this letter, we confirm that all of our products comply with the requirements of the latest version of Regulation (EC) No. 1907/2006, commonly referred to as REACH, including all amendments and annexes.

All ingredients are reviewed on the basis of a complete and continuously updated substance inventory to ensure REACH compliance.

We hereby confirm that none of our materials contain PFOA or asbestos fibers.

All Pentac products are free from PFAS. The only exception applies to PENTAMID products with the suffix TF (Teflon).

Our products do not contain chlorinated compounds (CAS 13560-89-9, 135821-03-3, 135821-74-8, 1336-36-3).

No substances of very high concern (SVHC) from the current Candidate List are used. Compliance is regularly reviewed to ensure up-to-date conformity. The current list is available at the following link:

<http://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

No substances listed in Directive 2011/65/EU (RoHS III), EU Regulation 2019/1021, or EU Regulation No. 528/2012 are contained in our products.

Directive 2000/53/EC on end-of-life vehicles is complied with due to the fact that Pentac products are 100% recyclable. All limit values of the latest version of Directive 2015/863 are fulfilled. This applies to all PENTAC products.

*The supplied polymer granulates are subject to Entry 78 of Annex XVII of Regulation (EC) No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council.
Content of synthetic polymer microparticles: 100%.*

The WEEE Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic equipment is not applicable to PENTAC Polymer GmbH.

Konformität freigegeben durch / Conformity approved by



Georgios Passas-Lagos

Leiter Produktmanagement / Head of Product Management
PENTAC Polymer GmbH